



建設中のキャンプ施設を前に説明を受ける

室等のバツクヤーの中のステキな施設です。ドを予定しています。キャンプ場のコンセプトは「焚火」なので、薪ストーブ、薪セラーが設置されます。

● キャビンは3棟で、4人用の建物です。ベッド、キッズ、トイレ、事務室等のバツクヤーの中のステキな施設です。キャンプ場のコンセプトは「焚火」なので、薪ストーブ、薪セラーが設置されます。

交流の拠点として、学習の場として申し分のない施設です。

さらに指定管理者である「奥八女自然楽校」の頑張りに大いに期待するものです。

(松崎辰義)

調査を終えて



健診受診率を上げる取り組みとは

特には、特定健診未受診者は国保データの情報を基に、対象者全員のカルテを作成していることに意義があります。

受診勧奨は、三つの地区担当チームにより、電話や訪問により、一人一人に個人カルテ

人の健康を一緒になつて守る」が、原点となつています。手段として、より多くの住民が特定健診を受診するための徹底した動機づけを行い、その結果、生活習慣病の医療費削減の実現を使命として取り組んでいくことが強く印象に残りました。

(高橋 信広)

この災害からの復旧にあたり、地元から強い要望もあり、復旧のシンボルとして、地域と都市との交流、多世代の交流、森林環境の教育の場とした。

黒木町笠原地区には、「ものこ村」というキヤノンプ場がありましたが、平成24年の九州北部豪雨により流失してしまいました。

黒木町笠原地区には、「ものぐ村」というキャラクターの拠点施設として再整備されるものです。この事業費は約5億円で、おもちゃハウス兼母屋、キャラビン・コテージ、セーフティーハウス、機械工房により流失してしまいました。

●キヤンプサイトは18区画で、車の乗り入れが可能で、区画に区切りを設けず、複数のサイトを一つの団体で利用できるようになっています。

「焚火の森」キャンプ場つて どんな施設?

12月4日

シヤワー、エアコン、焚火台が設置されます。
●コテージは2棟で、6人用の建物です。ベッドキッキン、ユニットバスエリアコン、薪ストーブ、焚火台を設置します。

庄川町

住民一人一人の健康は

〈厚生常任委員會研修報告〉

11月18日

を活用して丁寧に説明されていきます。中には玄関さえ開けてくれなかつた住民も、担当者の熱意と根気には負け、次第に顔なじみになり、受診につながる場合もあるようつです。

熱意と根気で受診勧奨！

特定健診受診率向上は、当市の大きな課題ですが、広川町の令和元年度受診率が71%であることを知り、調査しました。

健康係長から、資料を基に分かりやすい説明をいただく中で、熱意と本気度が伝わった有意義な研修でした。

熱意と根気で受診勧奨！

平成27年から個人カルテを作成し、本格的な受診率向上のための取り組みが始められています。

個人カルテは、特定健診記録表、特定保健指導記録表、受診勧奨時のやり取りなど住民一人一人の健康情報が記入された重要な資料となっています。

血管の健康状態が分かる

特定健診のきっかけ作りとして、令和元年7月に全国的にも数少ない血管内皮機能検査機器が導入されています。血管状態を把握することができるので、大変有効な検査であり、評価も高く多くの住民に利用されています。

八女市はどう生かす
何よりも「住民一人一

八女市にどう生きる

八女市にどう生かす

何よりも「住民一人一人の健康を一緒に守る」が、原点となつています。手段として、より多くの住民が特定健診を受診するための徹底した動機づけを行い、その結果、生活習慣病の医療費削減の実現を使命として取り組んでいくことが強く印象に残りました。